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総務常任委員会  摘 録 

 

１．開 催 日  令和２年12月21日（月）    第１委員会室 

２．出 席 委 員  赤木忠德委員長 竹内光義副委員長 岡村信吉 福山権二 田部道男 山田聖三 

３．欠 席 委 員   

４．事務局職員  谷川祐貴議会事務局主事 

５．説  明  員  な し 

６．委員外議員  な し 

７．傍 聴 者  １人 

８．会議に付した事件 

  １ 平和行政について 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午後０時00分   開 会 

 

○赤木忠德委員長   総務常任委員会を開会いたします。本日の会議は傍聴、録音撮影を許可しておりま

す。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

１ 平和行政について 

 

○赤木忠德委員長   協議事項でございますが、平和行政。先日、皆さんから御意見をいただいた後、議

長からも御意見をいただいたところでございます。その点で、中段、こうした歴史的事実から得た教

訓が礎となりの以降にありますが、本市ではかねてから市の主催で「庄原市戦没者追悼式並びに平和

祈念式典」を毎年実施し、という項目を加筆しております。これは実際こういうことをやっていると

いうことで加筆しました。文章につきましては、非公式でございますけれども、総務法制係とも打ち

合わせをして、大方、受け入れる状況でございます。これについて皆さんの御意見をいただきたいと

思います。 

     〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○赤木忠德委員長   では全員で、前文についての加筆についてはおおむね了解ということでございます。

もう１枚あると思いますけれども、庄原市平和推進条例（案）への御意見をお聞かせくださいという

文章も一緒に入れて、先日来ていただいた方にお返しをもう１回しようと思っております。返送期限

が明けて１月５日（火）必着としておりますが、ほぼ皆さんの御意見をいただいた中での返答でござ

いますので、この後変わることはないと思っております。それで５日を見て、今度の８日の一般質問

が済んだ後の全協において説明をさせていただこうと思っております。この日程でよろしいでしょう

か。 

     〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○赤木忠德委員長   それでは、このように平和推進条例の手続をやっていきたいと思います。 

○田部道男委員   再度、作成しましたというのはどう理解すればいいのですか。諮問した人へ今まで示
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していたのですか。 

○赤木忠德委員長   一度出しました。それで御意見をいただいたのです。そういうことで再度です。そ

のほかございますか。 

     〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○赤木忠德委員長   では以上をもちまして、本日の総務委員会を終了いたします。 

 

午後０時05分   閉 会 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 
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    庄原市議会委員会条例第30条の規定により、ここに署名する。 

 

 

 

総務常任委員会 

 

 

委 員 長     

 

 


